



Kurz vor Saisonbeginn gab es nochmal eine Überraschung für unsre Kids. Mit 3 gefüllten Autos ging es, am 09.01, ab nach Neu – Ulm, in die Ratiopharm Arena. Dort fand dieses Jahr das Liebherr Pokalfinale statt.

Die 4, derzeitig, stärksten Mannschaften traten erst in zwei Halbfinale gegeneinander an und dann spielten die Gewinner um den Pokal. Dieses Jahr waren der TTC Rhönsprudel Fulda-Marbazell, der 1.FC Saarbrücken, TTC Schwalbe Bergneustadt und natürlich Borussia Düsseldorf, mit Spitzenspieler Timo Boll dabei. Sieger des Pokals war Düsseldorf.

Siegreich waren auch ein paar von unseren Kids, welche sich ein Autogramm von Timo Boll ergattern konnten.